



Hoy nos había citado Inspección de Trabajo, pero... **¿¡SORPRESA!?! EL COMITÉ DE EMPRESA, NO APARECE**

(25 de julio de 2023)

Nuevo sobresalto en el Comité de Empresa de Avanza... **los únicos en comparecer a la cita en la que la Inspectora de Trabajo había citado al Comité de Empresa, hemos sido los representantes de CUT.**

Ante la convocatoria de la Inspectora de Trabajo para tratar una serie de denuncias pendientes de resolución, los representantes de los trabajadores por parte de CUT hemos comparecido en la sede de Inspección de Trabajo, tal y como se nos había citado, pero **cuál ha sido nuestro asombro cuando nos hemos encontrado únicamente a la Dirección de Avanza y a la Inspectora de Trabajo, que ha preguntado por los representantes de Sattrra como responsables del Comité de Empresa, que a pesar de estar requeridos, no han hecho acto de presencia. Ni ellos, ni ningún otro sindicato, han acudido a la cita.**

Así pues y ante esta tesitura, los miembros de CUT allí presentes, en base a un respeto del que este comité hace tiempo que no es acreedor y para evitar conflictos, reproches y acusaciones posteriores “de no se sabe qué” por parte de los dirigentes del comité, hemos decidido tratar única y exclusivamente las denuncias pendientes de resolución que CUT ha interpuesto contra Avanza, de las cuales, una vez dictada resolución por parte de la inspección, os daremos debida cuenta a tod@s.

No hemos querido, ni protagonizar, ni interferir, en unas funciones que en estos momentos han dejado de desempeñar los actuales responsables del comité.

Ante su pasotismo, no vamos darles la oportunidad de aparecer de víctimas, de que vuelvan a sacar su panfleto diciendo que les ponemos palos en las ruedas o de que la culpa la tiene un jubilado (con el que están obsesionados).

El resultado es que lamentablemente y ante la vergonzosa ausencia de los responsables del comité, el resto de denuncias, es decir, todas las que se han ido interponiendo como Comité de Empresa, entre las cuales también se encuentran las que CUT ha llevado al comité para hacer partícipes a todos los demás sindicatos, debido al renuncio de Sattrra, han sido tratadas directamente entre la Dirección de Avanza y la Inspectora de Trabajo, sin que los trabajadores hayamos intervenido en su resolución.

Compañer@s, los trabajadores no nos merecemos este desastre,
nos la estamos jugando cada día y esto tiene que cambiar